

# 磯部小学校

## 校長室だより

第10号 令和6年10月28日(月)



## 親子ふれあい学級

10月19日(日)に開かれたPTA行事「親子ふれあい学級」では、多くの保護者の方が参加してくださり、楽しいひとときを過ごすことができました。

かくれんぼ、脱出ゲーム、ワークショップ、ビンゴゲームなど、学級委員の皆さんが、子どもたちの笑顔を思い描きながら工夫して企画、準備、運営してくださいました。ありがとうございました。

親子で手を取り合いながらの体のふれあいと、いろいろ話しながらの心のふれあいの時間になったのではないかと思います。



## 学校開放・家庭地域学校協議会

10月25日(金)の学校開放には、お忙しい中、足をお運びくださりありがとうございました。

子どもたちは、おうちの人に見てもらうことをとても楽しみにしています。いつも以上にはりきります。背筋を伸ばし、手を上げます。普段より大きな声で発表します。本当におうちの方の力は偉大だなと感じます。

25日にも、そんな子どもたちの頑張りが見られたのではないかと思います。子どもたちの頑張りをしっかり褒めてあげてください。次の頑張りの糧となるはずです。

Home&Schoolでは、アンケートもお願いしておりました。お寄せいただいたご意見については、学校で検討し、今後の教育活動の参考にさせていただきます。ありがとうございました。

また同日、家庭・地域・学校協議会を開きました。学校の現状について説明し、委員の皆様からご意見をいただきました。多くの方が磯部小学校を見守ってくださっていることに感謝いたします。

